



« Je veux que Dieu me vienne en aide. Lui seul peut m'ôter ces pensées de suicide de mon esprit », ces propos son d'Emmanuel Eboué l'ancien international ivoirien dont les mésaventures après son divorce le positionne désormais dans une situation financière très inconfortable.

Onze ans après son départ du club Londonien d'Arsenal en 2011 et un passage de quatre ans à Galatasaray (Turquie), la vie d'Emmanuel Eboué s'est complètement bouleversée. Le finaliste de la ligue de champions 2006 a reçu un gros coup financier après le divorce avec son épouse, la belge Aurélie Bertrand et un litige avec son ancien agent.

L'ivoirien se dit complètement ruiné. De retour dans la capitale britannique, il n'a plus les moyens de se payer un avocat et craint d'être chassé de chez lui. Celui qui déclare avoir gagné huit millions d'euro en Turquie (5.24 milliard de FCFA) lave désormais ses habits à la main et utilise les transports publics à Londres. Il ne voit plus ses enfants depuis plusieurs mois et pense même au suicide.

A 34 ans, Emmanuel Eboué veut que son histoire serve d'exemple aux plus jeunes, y compris en Afrique. Sur les réseaux sociaux, elle n'a en tout cas pas laissé insensible certains supporters d'Arsenal, un club qu'Emmanuel Eboué a défendu pendant près de 6 ans. En attendant, selon un media turc, Fatih Terim, tout nouveau coach de Galatasaray, lui aurait

proposé de devenir l'entraîneur-adjoint des U14 du club stambouliote.
